
 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO NACIONAL DE TELEVISION 
DEL DIA LUNES 7 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 

Se inició la sesión a las 13:07 Hrs., con la asistencia del Presidente Óscar Reyes; del 
Vicepresidente, Andrés Egaña; de las Consejeras María de los Ángeles Covarrubias, 
María Elena Hermosilla, Marigen Hornkohl, Mabel Iturrieta y Esperanza Silva; de los 
Consejeros Roberto Guerrero, Gastón Gómez y Hernán Viguera; y del Secretario 
General, Guillermo Laurent. Justificó oportuna y suficientemente su inasistencia el 
Consejero Genaro Arriagada. 

 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESION DE CONSEJO CELEBRADA EL DÍA LUNES 
31 DE AGOSTO DE 2015. 
 
Los Consejeros asistentes a la Sesión de 31 de agosto de 2015 aprobaron el acta 
respectiva. 
 
 

2. CUENTA DEL SEÑOR PRESIDENTE. 
 

El Presidente informó al Consejo que: 

a) Entre el día lunes 31 de agosto y el jueves 3 de septiembre de 2015, en su 
calidad de Vicepresidente de la PRAI, presidió la Feria Latinoamericana de 
Telecomunicaciones y Tecnologías Convergentes, realizada en San José, 
Costa Rica.  Se trata de la 14° versión de la Feria Andina Link, que reúne a 
15 países de América Latina en torno a las nuevas posibilidades y desafíos 
que representa la TV Digital, las nuevas tendencias y los adelantos 
tecnológicos. 
 

b) Durante el referido evento, firmó convenios con canales de Honduras, Costa 
Rica, El Salvador y Perú, para emitir programación infantil y juvenil. Esta es 
la primera vez que el material televisivo del CNTV será emitido por señales 
abiertas fuera de Chile. 

 
c) Además, reiteró su invitación a la “Jornada de Planificación y encuentro 

CNTV”, a realizarse el día 24 de septiembre de 2015, en el Hotel Neruda.  
 

d) Finalmente, formuló citación a Sesión Extraordinaria del Consejo, para el 
día 9 de septiembre de 2015, para la aprobación de la  campaña de utilidad 
pública “La Consentida”, presentada por la Secretaría General de Gobierno, 
con fecha 7 de septiembre de 2015. 
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3. FONDO DE FOMENTO CNTV-2015. 
 

El Consejo, tras su estudio individual de los proyectos presentados en las 8 
categorías del Concurso del Fondo de Fomento-2015, inició la deliberación 
previa al discernimiento de las pertinentes adjudicaciones.  

 

4. VARIOS.  
 

El Consejero Roberto Guerrero representó el hecho que la Tablet distribuida a 
los Consejeros ha resultado no ser hábil para efectuar el visionado de los videos 
de los concursantes al Fondo de Fomento-2015. 

 
 
 
 

 
Se levantó la sesión siendo las 15:17 Hrs. 


